

- Täglich Daily**
- N14, N16, N17: Stadtbushlinie mit Haltestelle, Haltestelle nur in Pfeilrichtung und Endhaltestelle  
City bus line with stop, stop in direction of arrow only and final stop
  - N15: Stadtbushlinie mit Haltestelle, Haltestelle nur in Pfeilrichtung und Endhaltestelle  
City bus line with stop, stop in direction of arrow only and final stop
  - N13: Regionalbuslinie mit Haltestelle, Haltestelle nur in Pfeilrichtung und Endhaltestelle  
Regional bus line with stop, stop in direction of arrow only and final stop
  - N43, 607, 611, 631: Regionalbuslinie mit Haltestelle, Haltestelle nur in Pfeilrichtung und Endhaltestelle  
Regional bus line with stop, stop in direction of arrow only and final stop
  - RE1, RE7: Linie des Bahn-Regionalverkehrs mit Bahnhof  
Regional train line with station and terminal station
  - S7: S-Bahn-Linie mit Bahnhof und Endbahnhof, verkehrt auch in den Nächten vor Feiertagen.  
S-Bahn line with station and terminal station, also runs on nights before holidays
- Regionalbahnhof Regional train station**
- Barrierefreier Zugang/Aufzug Entrance barrier-free/Lift**
- Zugang zum Bahnhof über Rampe Entrance via ramp to the station**
- P+R Park & Ride-Möglichkeit Options to Park & Ride**

